

EL DIARIO DE AVISOS

PERIÓDICO DE LA TARDE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

PESETAS

En Lorca, al mes. 1'00
Fuera, trimestre. 4'00

LOS PAGOS SE EFECTUAN POR ADELANTADO

AÑO VI.

NÚM. 1.575

Lorca 28 de Noviembre de 1892

ANUNCIOS Y COMUNICADOS
A PRECIOS CONVENCIONALES

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Alburquerque, número 8.

Los de Madrid

Madrid 24 Noviembre 1892

El asunto capital de la conversación en salones, gabinetes, casinos, cafes, calles y plazuelas es la limpieza que está llevando a cabo en el Ayuntamiento de Madrid el nuevo alcalde que nos ha deparado la suerte.

Aquella escoba que Jimenez Delgado pedía con tanta necesidad, funciona, con tal habilidad y energía que casi casi podemos abrir el corazón á la esperanza.

Parece mentira que tantos sapos y culebras como salen á luz pudieran vivir á sus anchas en la casa de la villa.

El vecindario sospechaba que no se administraban bien sus intereses, pero no veía remedio para la enfermedad y se resignaba. Los que sentían deseos de poner coto á los abusos se veían sin apoyo y se retiraban descorazonados ó se lavaban las manos á cada instante.

El Marqués de Cubas ha resultado un carácter. Para él no hay temores; más aún, no hay amigos ni recomendados. La vara es en sus manos la verdadera vara de la ley, y su ejemplo dando aliento á los vecinos de Madrid y deseos de ayudarle en su obra reparadora á los que se entregaban á continuas abluciones, vá á conseguir que las raíces del mal desaparezcan.

¡Qué de cosas nos revelan todos los días los periódicos! Esos inspectores, ideales para inspeccionar, de carne y hueso para cobrar la nómina; esas corruptelas, esos abusos devoraban lo más gravado del presupuesto municipal.

Con lo que ha averiguado el Marqués de Cubas, y con las trasgresiones de la ley que han descubierto el subsecretario de Gobernación y el secretario del Gobierno civil, basta para probar cuán razonadas y legítimas eran las quejas del vecindario y con cuanto fundamento denunciaban todos los días los periódicos actos y resoluciones verdaderamente censurables.

Pero lo que yo quiero comunicar á los lectores es el entusiasmo con que los madrileños siguen esa campaña de moralización que ha emprendido el Alcalde.

Las señoras son las que más aplausos le tributan y esperan que no solo dejará el Municipio como una taza de plata; sino que hará cumplir las ordenanzas, examinará y perfeccionará todos los servicios que está llamado á vigilar el ayuntamiento y pondrá á raya á los proveedores de artículos de primera necesidad que con las faltas en el peso y las adulteraciones que cometen amparados por vistas gordas que ellos se proporcionan contribuyen á hacer la vida en la corte cara y peligrosa.

Una atmosfera de simpatía rodea al marqués de Cubas; no hay quien no desee prestarle apoyo y cooperación; los intereses políticos callan y solo habla el ansia de hon-

radez que dormía en el fondo de las conciencias pero que se ha despertado activo, batallador, poderoso.

No falta quien sospeche que al fin y al cabo la resistencia pasiva, la fuerza de la tradición, acaben con la entereza del nuevo alcalde.

Sería sensible y entonces si que habría que deshauciar por completo al enfermo. La campana municipal triunfante, quizás serviría de estímulo para otra campaña no menos indispensable la política. Porque todo el mundo sabe lo que hacen los frailes cuando el guardián juega á los naipes.

De todos modos el Marqués de Cubas si no desmaya, vencedor ó vencido, será objeto de la admiración y el aprecio de todas las clases sociales y esta gloria es la que más satisfacciones ofrece á los hombres honrados.

Desde el día 20 se ha operado un cambio completo en el aspecto de Madrid. Los forasteros han desaparecido como por encanto y falta la animación que reinaba en todas partes. Los teatros también se resienten y las Exposiciones apesar de sus grandes atractivos se ven poco concurridas.

Los cuarenta días de fiestas, ó mejor dicho de pretexto para holgar, nos han dejado rendidos. Pero muy pronto renacerá la animación con las festividades del mes de Diciembre, con la apertura de las Cortes y con el desenlace del drama que entraña la cuestión municipal.

Un suceso ha venido á demostrar que es peligroso utilizar los coches de alquiler. Por lo menos hay que examinar bien la cara del cochero para observar si pertenece en el orden mitológico á la clase que preside Cupido y á la que capitanea Mercurio.

Una señora y una niña tomaron un coche y con sorpresa notaron que el cochero no se dirigía al sitio que le designaron. Le advirtieron y nada, gritaron y tampoco hizo caso. Las condujo á un extremo de Madrid y allí la intervención de un guardia de orden público impidió por fortuna que se descubriesen los planes del automedente.

De todos modos este caso dudoso debe poner en guardia á las señoras guapas ó poseedoras de repleto portamonedas.

Julio Nombela

SUETOS

Ayer tarde seguido de un numerosísimo acompañamiento se verificó el entierro de la bella señorita doña Presentación Soler, que ha bajado al sepulcro en la flor de su vida y cuando las luchas amorosas mas le sonreían.

Del precioso féretro de cinz pendían cuatro cintas é igual número de asas, disputándose los jóvenes, llevarla hasta el Cementerio.

Una hermosa corona recuerdp de

la familia, se veía en la cap. en cuyas cintas se leía una sentida dedicatoria.

Descanse en paz la hermosa joven cuya muerte temprana ha causado general sentimiento.

Las Provincias en su número de anteanoche, publica el escrito presentado al juzgado de Totana, que entiende en el proceso por el asesinato de Miguel García, por el abogado don Jesualdo Cañada, que representa la acusación privada en dicha causa, pidiendo que sea reformado el auto de excarcelación de D. Jinés Granados.

En dicho notable escrito se apoya esta petición con razonado argumentos y se anuncia que caso de no discretarse nuevamente la prisión del Sr. Graba los por el juzgado instructor, se apelará, por la acusación referida, ante la Audiencia provincial.

Tenemos en nuestro poder una carta firmada por varias señoritas de esta localidad en la que se nos ruega llamemos la atención del Alcalde Sr. Lorente, con objeto de que una de las bandas de esta localidad amenicen los días festivos un paseo que se destine al efecto.

Creemos que el Sr. Lorente no desatenderá la súplica de nuestras hermosas paisanas y los días festivos asistirá una banda al paseo mas apropiado.

Anteanoche se cometió un robo en la mina «La Belleza», del término de La Union, consistente en pólvora, herramientas y varios efectos para ensayar minerales.

La guardia civil que tuvo conocimiento del hecho sorprendió en el momento crítico á los ladrones los cuales se dieron á la huida, abandonando los objetos robados.

La guardia civil les hizo tres disparos persiguiéndolo un buen trecho, hasta que por efecto de la oscuridad de la noche y de la escabrosidad del terreno pudieron burlar la persecución de que eran objeto.

Ha sido destinado á esta Zona Militar nuestro querido amigo el primer teniente D. Antonino Navarro, y el segundo D. Luciano Ruiz Palacios.

Ayer se recibieron en la Delegación de Hacienda de la provincia varios libramientos por valor de 35.000 pesetas, para pagar obligaciones de Fomento.

En Cartagena ha sido preso un joven que anteayer amenazó de muerte á sus padres.